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Zusammenfassung

        
Die vorliegende Arbeit stellt eine Auswertung von 37 erfolgreichen Katheterdilatationen supraaortaler Gefäßstenosen dar. Es handelt sich dabei um 16 Patienten mit insgesamt 21 Stenosen der A. carotis interna, A. vertebralis und der A. carotis communis sowie um 16 Patienten mit Subklaviastenosen. Bei den Patienten mit Hirngefäßstenosen lag in 10 Fällen ein Mehrgefäßbefall und in 6 Fällen eine singulare Stenose vor. Doppelseitige Stenosen wurden bei 3 Patienten erfolgreich diktiert. Indikationen, Technik, Ergebnisse und Komplikationen der Katheterdilatation von Hirngefäßstenosen werden dargestellt und diskutiert.


      
        
Summary

        
The present paper is a review of 37 successful catheter dilatations of supra-aortic vascular stenoses. There were sixteen patients with a total of 21 stenoses of the internal carotid, vertebral artery or common carotid artery and sixteen patients with subclavian stenoses. Amongst the patients with stenoses of the cerebral vessels, there were ten with multiple lesions and six with a single stenosis. Three patients had successful dilatations of bilateral stenoses. The indications, technique, and complications of catheter dilatation of lesions of the cerebral vessels are described and discussed.
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